

き ズ ク

～気づき・考え・実行する学年～

第1学年 学年だより No.3
伊達市立伊達中学校 第1学年
令和2年4月17日(金)発行
文責: 1学年主任 山口 晋

本格的な授業が始まりました ～あと3年、あと5年～

学校の桜も散り始め、新緑が芽吹くさわやかな季節となっていました。子どもたちは、どんな時でも元気にあいさつをし、微笑ましく感じると共に、この素直さを3年間続けてくれることを願っています。

いよいよ本格的な授業が開始されました。子どもたちにとっては教科ごとに先生が替わり、最初はとまどいもあったかもしれません、それぞれ個性豊かな教科担当者が教える授業に目を輝かせて受けています。何と言っても、『授業が基本』です。今の気持ちを持ち続けて3年間授業に臨んでほしいと願っています。入学しての1か月、そして、向こう3か月が3年間の学習を大きく左右します。大切なのは「好奇心」です。この『好奇心』を刺激できる授業を進めていきたいと考えています。

また、私は社会科の最初の授業で、子どもたちに「あと3年、あと5年」、だから中学3年間が大人への第一歩なんだよと、強く訴えました。「あと3年」=義務教育終了。「あと5年」=18歳=成人=選挙権付与、君たちの一票で国を動かすことができるんだよと。子どもたちは、このことを知り、とても驚いた表情をしていました。私たち教員も、この年数を胸に留め、全力で授業を行っていきます。

入学して2週間。これまで経験したことのない、中学校生活の時間の流れの速さ、様々な初めての経験、部活動も仮入部とはいえ17:00まで。これから先、疲れの出る時期です。学校では気丈にいても、ご家庭では弱音を吐く時もあると思います。そんな時は、お子さんの話を聞いて受け止めていただければと思います。と同時に、私たち大人は、子どもたちがこれから先、どんな困難にも負けない心強さ、忍耐強い人になるよう、時に厳しく、時に優しく、励まし支えていかなければいけないと考えています。

学年運営委員会発足

各学級の学級委員長、副委員長、学級委員（学級三役）が選出され、学年運営委員会が発足しました。運営委員は、学年・学級の諸課題の解決や学年行事の企画や運営を担当します。学年・学級のリーダーとして、これから活躍を期待しています。



【18人の学年運営委員】

【来週の予定】

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
4/20(月)								練習休業日	/	/
4/21(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	部活動編成会(正式入部)	○	○
4/22(水)	読書	水1	水2	水3	水4	水5	総合	ノーメディアデー	×	○
4/23(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	*子ども読書の日	○	○
4/24(金)	読書	金1	金2	金3	金4	学活			○	○

* 明日の授業参観、PTA総会は中止ですが、授業は実施いたします。お弁当持参の午前中授業です

* 21日(火)の部活動編成会より、正式入部です。18:15終了、18:30完全下校となります。

* 毎週水曜日は、ノーメディアデーです。スマホ、ネット、通信ゲームなどはお休みの日です。

学級委員長になつて

1組 遠藤 由深
(兼学年運営委員長)

私は、みんなが楽しく過ごせるような学級を創っていきたいです。そのために、みんなと協力して、一人一人の意見を大事にし、うまく活動できるように、頑張ります。

2組 田代 晃琉
(兼学年運営委員)

2組の学級委員長になった田代晃琉です。学級委員長として、クラスのみんなをまとめていけるように頑張りたいです。みんながいつでも、笑顔でいられるクラスを作りたいです。

3組 滝谷 将志
(兼学年運営副委員長)

学級委員長に滝谷将志です。頼りないところもありますが、みなさんが仲良く楽しい学校生活が送れるような学級にしたいと思います。どうぞよろしくお願いします

生徒会歓迎会に参加して

1組 宮戸 夢望

生徒会歓迎会では、いろいろな活動内容がよくわかりました。例えば、委員会や部活動では主に何をするのか、どんな練習をするのか、よくわかりました。また、司会進行する、本部役員さんたちがとてもかっこよかったです。

2組 対馬 佳凜

先輩方が分かりやすく、そして楽しく教えてくださったので、委員会のことや部活動のことを詳しく知ることができました。特に部活動の紹介では、先輩方が実際にやってくださったり、映像を流して教えてくださったりしたので、とても分かりやすかったです。

3組 伊藤さくら

生徒会歓迎会では、いろいろな部活動の紹介があって、どれも個性的で面白く、楽しかったです。他にも、専門委員長の紹介や生徒歓迎の言葉があって、とても良かったです。中学生になって、初めてのことがたくさんありますが、清掃や部活動など、頑張りたいなと思いました。



【部活動の時間とご協力のお願い】

21日より、部活動への正式入部です。部活動終了時刻は、下記のとおりです。
帰宅時間をご確認ください。また、下記の点について、ご協力よろしくお願ひします。

◆部活動終了時刻

18:15

◆完全下校時刻

18:30

- 休日の部活動を休む場合、必ず学校や顧問へ連絡をお願いします。無断欠席をさせないでください。
- 1年生は、緊張も緩み始め、疲れが出てきています。体調が悪い場合は、無理をさせないでください。(37.5℃以上の発熱や咳など風邪の症状が見られる場合は、自宅療養です。)
- 新型コロナウィルスの感染拡大が懸念されています。部活動への参加について、ご心配やご不安がある場合は顧問へご相談ください。

【こども読書週間とノーメディアデー】

「本を読んでますか?」 本は、心の栄養剤です。

4月23日は、「こども読書の日」そして23日から5月12日までは、「こどもの読書週間」となっています。登校後の朝の時間は、「読書の時間」です。1冊でも多くの本を読み、心を豊かにしてほしいと願っています。また、毎週水曜日は、ノーメディアデーです。スマホ、パソコン等をオフにして、家族で本の紹介等をしていただければ幸いです。



ほんのちょっとのことですが…、くつをそろえること

上履きは「上」の段、下履きは「下」の段、そして、くつは揃えて入れること。無意識にこれができるといいなあ。だって、靴を揃えるってほんのちょっとの気遣いだけど、揃っていると気持ちがいいよね。1年生の下駄箱もあと少し…。

